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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Errichtung einer Multifunktionshalle 
am Standort der ehemaligen Kulturfabrik Salzmann in Bettenhausen? 

 
2. Aus welchen Gründen hat sich die Entscheidung über die Investition 

verzögert? 
 
3. Wann ist mit der Entscheidung des Investors zu rechnen? 
 
4. Welche Art von Handel, Gastronomie, Büros und Entertainment sind im 

Zusammenhang mit dem Bau der Halle von dem Investor geplant? 
 
5. In welchem Umfang sind nach dem vorhandenen Baurecht Ansiedlungen 

von Handel und Gewerbe möglich? 
 
6. Ist die Fortführung der vorhandenen Kulturinitiativen gesichert? 
 
7. Wie viele Parkplätze sind durch das Bauvorhaben erforderlich und wie 

werden sie geschaffen? 
 
8. Welche Anforderungen bestehen bezüglich der Verkehrserschließung? 
 
9. Reichen die von der Stadtverordnetenversammlung zur Verfügung 

gestellten 11 Mio. € für die notwendigen Erschließungsmaßnahmen aus? 
 
Die Anfrage wird von Oberbürgermeister Hilgen und Stadtbaurat Witte 
beantwortet. 
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